

A.O.
Fotos: Gonzalo Sales

«La flota pesquera española necesita modernizarse»

Según dijo ayer en Palma el secretario general de Pesca, Miguel Oliver Massuti

El secretario general de Pesca viajó ayer a Palma para reforzar la campaña de promoción del sector pesquero en nuestro país. También el Gobierno pretende con esta campaña dar a conocer a los trabajadores del sector pesquero, y a las empresas las ayudas y subvenciones que la CEE y la Administración central destinan para su mejora.

Según puso de manifiesto el secretario general, el Estado ha aprobado este año un presupuesto de 3.700 millones de pesetas para la mejora y subvención del sector que "además dé a la renovación de la flota, este dinero irá destinado a las inversiones en proyectos de acuicultura, campañas de pesca experimental y mejora de equipamiento en los puertos pesqueros, entre otros proyectos".

El secretario general de Pesca, Miquel Oliver Massuti, afirmó que "un elevado índice de la flota pesquera española necesita renovarse y modernizarse". "Este es uno de los objetivos que nos proponemos conseguir —añadió— con las nuevas políticas de apoyo y mejora a las estructuras del sector pesquero que ha puesto en marcha la Comunidad Económica Europea y el real decreto aprobado por el Gobierno".

Miquel Oliver señaló que la CEE dispone de 23.000 millones de pesetas para la nueva estructura del sector pesquero y destacó que "España es el país más importante en el te-

ma de la pesca dentro de la Comunidad Económica Europea, y de nosotros depende demostrar unas necesidades que justifiquen un alto volumen de este presupuesto se des-

tine a nuestro país".

Los proyectos españoles que serán presentados ante la Comunidad para su aprobación y posterior subvención, serán seleccionados, previamente, en cada comunidad autónoma, y, asimismo, por la Administración central.

El secretario general de Pesca afirmó que "hasta ahora los proyectos presentados por nuestro país ante la CEE han sido todos aceptados, y si alguno de ellos, no se ha puesto en marcha ha sido por falta de presupuesto, y será incluido dentro de los programas del próximo año.

El año pasado en Ba-

leares se aprobaron dos proyectos que accedieron a subvenciones comunitarias; este año se presentan dos. "Uno de ellos, se realizará en la isla de Formentera, es un proyecto conjunto entre una empresa extranjera y una empresa española, muy vanguardista". "Se trata —añadió— del fondeo de una instalación flotante que, por su nivel bajo el agua está por debajo de la actividad de zona y, por lo tanto tendrá bastante estabilidad". "Esta instalación podrá demostrar una gran capacidad de utilización de un ambiente que hasta ahora no se podía utilizar". El otro proyecto es

una instalación en Menorca.

Miquel Oliver señaló que las líneas de actuación de apoyo económico incluyen una subvención para construcción de buques financiado por la Administración española entre un 10 y un 30 por ciento de la inversión total, a la que se añadirá la subvención otorgada por la Comunidad Europea.

Para la modernización de la flota el decreto fija también una ayuda, entre el diez y el treinta por ciento, a aportar por la Administración española con ayuda, asimismo comunitaria, siempre que los proyectos de inversión en este sentido tiendan a conservar mejor las capturas, ahorrar energía y mejorar las condiciones de trabajo de los buques.

Por otra parte, para apoyar la inversión en proyectos de acuicultura la normativa española aprobada fija las subvenciones entre un 10 y un 25 por 100 del coste total, según las comunidades autónomas.



• Dinero para la pesca.— Miquel Oliver habló ayer del dinero que la CEE concede, en forma de subvenciones, para la pesca.

«Estaré donde considere oportuno el PSOE»

El actual secretario general de Pesca y candidato al Parlament de les Illes, por el PSOE Miquel Oliver Massuti, declaró que "me gustaría estar en las listas definitivas como candidato a diputado por el PSOE y si puede ser volver a Mallorca", aunque apuntó que "esto depende de muchas circunstancias. No obstante —agregó— esta es mi aspiración".

Miquel Oliver puso de relieve que "cuando hay unas elecciones por delante no se puede tener la seguridad de salir elegido. Depende de los electores y de la decisión final del partido".

El actual secretario general de Pesca puso de relieve que como "miembro del Partido Socialista, estoy a su disposición, según me necesiten en un sitio o en otro". Al ser preguntado sobre si sería el consejero de Agricultura y Pesca del futuro go-

bierno del PSOE, de ganar las elecciones, señaló que "hablar de consellerías, cuando ni se han celebrado las elecciones me parece muy precipitado, es adelantar mucho los acontecimientos" Oliver Massuti añadió que "si estoy finalmente incluido en las listas mi deseo es ser parlamentario". "Al fin y al cabo —agregó— conozco el tema de la pesca; pero no tanto el tema agrícola". Con respecto a si ocuparía otro cargo institucional, como el de presidente del Consell Insular de Mallorca —parece que éste es el destino final que ha pensado la ejecutiva del PSOE para Miquel Oliver— respondió que "primero hay que esperar a que los deseos se conviertan en realidad, y aún no se han celebrado las elecciones. A mí me gustaría no sólo volver a Mallorca sino terminar mis días en Mallorca; pero no pueden adelantarse acontecimientos".